



*« Je meurs en fille de l'Église.  
Mon Époux et Seigneur ! L'heure désirée est venue.  
Il est temps de nous voir, mon Aimé, mon Seigneur.  
Il est temps de me mettre en route.  
Partons, c'est l'heure... »  
Sainte Thérèse d'Avila*

En ce 15 décembre 2023, au lendemain de la solennité de saint Jean de la Croix,

**Sœur Thérèse de Jésus, carmélite**

**Anna-Lucie DUBAR**

**17 novembre 1923 -15 décembre 2023**

a répondu à l'ultime appel de son Seigneur pour Le rejoindre dans la lumière de la Résurrection, âgée de 100 ans et dans la 78<sup>e</sup> année de sa vie religieuse.

Née à Templeuve (Hainaut), dans une fratrie de six enfants, elle entre au Carmel de Mons le 13 août 1945, fait Profession temporaire le 24 février 1947 et Profession solennelle en 1950.

Elle a servi sa communauté comme maîtresse de novices, conseillère et prieure durant de longues années et la Fédération des carmélites de Belgique-Sud comme présidente fédérale durant 15 ans. Après la fermeture du carmel de Mons en 2012, toujours dans une attitude de service multiforme, elle a accompagné avec dévouement sans faille ses six sœurs montoises et deux carmélites d'autres carmels fermés à la Maison de Repos des sœurs de la Sainte Union à Froyennes (Tournai).

**L'Eucharistie de sa Pâque** sera célébrée dans la chapelle de la Maison de Repos des sœurs de la Sainte Union à Froyennes, rue du Moulin, 9 le **mercredi 20 décembre 2023 à 11h**, suivie de l'inhumation au cimetière de Mons-Maisières vers 15 h.

**Vous en font part dans l'espérance de la Résurrection :**

Ses sœurs carmélites de Bruxelles  
Les familles Dubar et Guévar

**Carmel de Bruxelles**, rue de Lausanne 22, B -1060 Bruxelles